

3/13 読売ジャイアンツ女子 キャンプ

赤間ボールパークで読売ジャイアンツ女子チームの歓迎セレモニーが開催され、花束や特産品などが贈呈されました。

宮本和知監督は「全てのタイトルを獲得し、来年恩納村に帰ってきます。応援宜しくお願いします」と意気込みを述べました。15日には、野球教室も開催し、多くの球児が参加しました。



3/14~16 第12回女子硬式野球大会兼沖縄県軟式野球男女交流大会



小学生から社会人までが参加できる大会で、県外からも多数のチームが参加しました。あいにくの雨で決勝は中止となりましたが、はつらつとしたプレーは球場全体に大きな盛り上がりを見せました。また、本村小学6年生チーム「ALL恩納」も参加しました。

 **優勝** 硬式野球の部 読売ジャイアンツ女子(東京)・平成国際大学(埼玉)
軟式野球の部 城南鵬翔クラブ(東京)・深川クラブ(東京)

3/18 仲泊小4年生が村へ要望書を提出

仲泊小学校4年生は村社会福祉協議会協力のもと、子どもをはじめ高齢者や体が不自由な方、子育て真っ盛りな方、本村へ訪れる観光客などを含め地域が抱えている安心安全について福祉の目線から学習を行い、歩行者用音声式信号機の設置や恩納サンセット海道の整備についての学習成果をとりまとめました。

その成果を村政に活かしてほしいと長浜村長に要望書と地域から集めた署名を添えて直接手渡しました。要望書を受け長浜村長は「皆さんから頂いた要望について、村の担当課を含め関係機関等に早急に働きかけ、改善が図れるように努めていきたい」と伝えられました。

